

## editorial

# Seis números y seguimos adelante

**Dra. Adriana Schwartz**

Directora y Editora, Revista Española de Ozonoterapia Presidenta de Aepromo  
(Asociación Española de Profesionales Médicos en Ozonoterapia)  
Madrid, Mayo 2016

### Sugerencia sobre cómo citar este artículo:

Schwartz, Adriana. (2016). Editorial. *Revista Española de Ozonoterapia*. Vol. 6, nº 1, pp. 1-2.

Haciendo un poco de historia, recuerdo con nostalgia y cariño el número cero de la Revista Española de Ozonoterapia publicado en mayo del 2010, el cual nació con mucha ilusión y ganas.

En mayo del 2011 publicamos el número 1 y desde entonces hasta hoy mayo 2016, sin falla alguna hemos estado cumpliendo nuestra cita anual, incorporando los avances científicos relacionados con la ozonoterapia y manteniendo un alto nivel científico.

La revista se ha labrado su camino con mucho esfuerzo y profesionalidad logrando ganarse merecidamente un lugar en el mundo de la ciencia.

Se han publicado de forma gratuita 6 números (no contamos el No. 0 de 2010) y 5 suplementos con contenidos científicos originales de alto impacto, en inglés y castellano, respetando fielmente las normas internacionales de indexación. Tarea ardua, que ha implicado mucho tiempo, dedicación, energía, esfuerzo, sabiduría, saber hacer y cómo no, amor por la terapia que ejercemos.

Cabe destacar la ausencia de financiación de la revista. Todo el trabajo de edición y revisión se hace de forma gratuita, lo que tiene un mérito muy grande, porque el tiempo, conocimiento, pericia y energía implicado es enorme.

## **La revista presente en la historia de la ozonoterapia**

Quiero resaltar que la revista ha sido testigo fiel de diversos hechos que han ido marcando la historia reciente de la ozonoterapia.

Presenció el nacimiento del único documento de referencia mundial y de peso inigualable, la “Declaración de Madrid sobre la Ozonoterapia” y posteriormente su 2ª. edición editada y publicada en Junio del 2015, traducida a 7 idiomas y que ha tenido una recepción formidable y un éxito sin parangón.

La Revista fue testigo de la fundación del ISCO3 (International Scientific Committee of Ozone Therapy); y de la elección de sus nuevos miembros para el período 2015-2020. ISCO3 continúa publicando documentos de referencia con más fuerza científica si cabe.

Igualmente asistió al nacimiento de la Biblioteca Internacional de Ozonoterapia, única en su género, que reúne más de 2 mil trabajos en sus idiomas originales.

La revista contempló el congreso de IMEOF (International Medical Ozone Federation) realizado en La Habana (Cuba) el pasado Noviembre del 2015 marcando un hito en la historia de la ozonoterapia en todos los sentidos.

## **AEPROMO y la revista**

Con mucho orgullo AEPROMO (Asociación Española de Profesionales Médicos en Ozonoterapia) presenta el Nº 6 de la Revista Española de Ozonoterapia y esperamos que el contenido de este nuevo número te brinde la oportunidad de perfeccionarte aún más en esta maravillosa terapia.

AEPROMO en el 6º año de edición de la revista reafirma su compromiso de seguir apoyando la ozonoterapia proveyéndola con una plataforma de diseminación prestigiosa y de referencia en el mundo científico.

## **Gratis para los socios y suscripción anual para los no socios**

Una novedad, a partir de ahora, la revista se publicará gratuitamente en forma exclusiva para los socios de Aepromo. Para aquel que no lo sea y quiera adquirirla lo podrá hacer bajo suscripción, para ello le remitimos a la pasarela de compra de AEPROMO en su página web.

Un fuerte abrazo a todos los lectores. ¡Que disfruten y aprendan de su lectura!